



**G**ut besucht war die Jahreshauptversammlung des **Vereins der Garten- und Blumenfreunde Weilheim** in der „Seestuben“ am Dietlhofer See. Der Vereinsvorsitzende **Hans Fromm** führte in gewohnt zügiger Weise durch die Tagesordnung: Jahres- und Kassenbericht, ein Beschluss zur Änderung der Satzung, geplante Anschaffungen für die **Obstpresse** und Verbesserungen am Vereinsheim. Die **Lehrgärten** am Gewerbegebiet Trifhof und am Narbonner Ring sind ein besonderes Anliegen des Vereines. Ihre Pflege ist auch in diesem Jahr gesichert, nachdem durch den Tod des bisherigen Bewirtschafters die Durchführung der Mäharbeiten und die Verwertung des Mähguts fraglich waren. Vorsitzender Fromm erinnerte an die Anmeldung für die Fahrt zur **Landesgartenschau** in Rain am Lech am 25. Juli. Interessierte können sich telefonisch unter **Tel. 0881/9275448** voranmelden. Bald wurde die Aufmerksamkeit der Zuhörer vom lebhaften Lichtbildervortrag des **Ornithologen Kurt Bauer** aus München vom Landesbund für Vogelschutz gefesselt. Er sprach kenntnisreich über das **Naturschutzgebiet der Isarauen** mit ihrer Tier- und Pflanzenwelt und zeigte beeindruckende Bilder von der Flusslandschaft und ihren Tieren. Fazit seiner Ausführungen war: **Natur- und Biotopschutz ist Artenschutz** und alle in der Region vorkommenden und heimischen Tier- und Pflanzenarten sind erhaltenswert. Die Schonung der Natur in der Heimat und die Sorge für Nist- und Rastplätze der Vogelwelt sind daher eine lohnende Aufgabe – nicht nur für die Mitglieder des Vereins der Garten- und Blumenfreunde. kb/Foto: Privat

Kreisbote v. 15.04.09